

De esto se originará un "vacío" que la clase obrera deberá colmar con su propia organización: la de "la inmensa mayoría en provecho de la inmensa mayoría". Es decir, la que abolirá la ruptura burguesa entre dirigentes y ejecutantes y que por un sistema de democracia directa (delegados elegidos y revocables en todo momento, instituidos como EJECUTANTES de la mayoría) dará a todos y a cada uno el medio de expresarse y actuar, tomando a su cargo todos los sectores de la vida social.

Esta forma de organización no es otra que la de los Consejos Obreros.

2.- De la misma manera que el capitalismo permitió un inmenso desarrollo de las fuerzas productivas eliminando los obstáculos a la producción que constituían las leyes de producción feudales y artesanales, la revolución socialista tendrá como efecto el liberar y el permitir su desarrollo eliminando las leyes de producción capitalista, vueltas a su vez un marco demasiado estrecho. En efecto, el capitalismo ha dejado de ser un factor de progreso económico. Aprisionado en sus leyes fundamentales, no puede más asegurar el desarrollo de la producción de los bienes de consumo necesarios a la humanidad.

Desde los tiempos de la Ira. Guerra Mundial, está cada vez más obligado a orientar su producción hacia la destrucción y la guerra; de reconstruir lo que ha destruido, preparándose a nuevas destrucciones para sobrevivir. Desde hace medio siglo, no ha podido más que sumergir una fracción cada vez más grande de la población mundial en la miseria total. Viviendo de guerras en reconstrucciones, de reconstrucciones en crisis y de crisis en guerras, se debate en el interior de sus propias contradicciones no pudiendo más que desarrollar *nuevas* fuerzas productivas. *destruccionas*

Es en este sentido que la Revolución socialista está OBJETIVAMENTE al orden del día. "Nunca una sociedad expira antes - que sean desarrolladas todas las fuerzas productivas que es capaz de contener *para contener*". (K. Marx. Prólogos a la "Crítica de la Economía Política").

La revolución deberá por consiguiente llevar los medios de sacar a la humanidad del atolladero en el cual la mantiene el capitalismo y, la organización que dará a la sociedad, deberá responder a esta necesidad.

Queremos aquí demostrar que para esta tarea, el proletariado deberá organizarse en Consejos Obreros.